



**NOMBRE: ANGEL ANTONIO GUZMÁN
CORNELIO
PARCIAL: 1ER.
MATERIA: FISIOPATOLOGÍA
NOMBRE DEL PROFESOR: JAIME HELERIA
CERON
LICENCIATURA: ENFERMERIA
CUATRIMESTRE: 5to**

PICHUCALCO, CHIPAS.

FEBRERO 2023

PATOLOGIAS	DEFINICION	SINTOMAS	DIAGNOSTICO	TRATAMIENTO
EPILEPSIA	La epilepsia ocurre cuando los cambios en el tejido cerebral hacen que el cerebro esté demasiado excitables o irritables. Como resultado de esto, el cerebro envía señales anormales.	es muy variable, desde pérdida de conciencia con convulsiones (la más conocida y peligrosa), hasta síntomas motores, sensitivos, visuales o psíquicos sin alteración del nivel de conciencia.	Se le diagnostica epilepsia a una persona cuando ha tenido dos o más convulsiones. Una convulsión es un cambio breve en la actividad normal del cerebro. Las convulsiones son el principal signo de la epilepsia	La epilepsia suele ser tratada con medicamentos y, en algunos casos, cirugía, dispositivos o cambios en la dieta.
AZHAIMER	La enfermedad de Alzheimer es un trastorno del cerebro que lentamente destruye la memoria y las habilidades de pensamiento y, con el tiempo, la capacidad de realizar hasta las tareas más sencillas	Deterioro de la memoria, como por ejemplo, dificultad para recordar eventos. Dificultad para concentrarse, planificar o resolver problemas. Problemas para completar tareas diarias en el hogar o en el trabajo, como escribir o usar utensilios para comer	los médicos realizan pruebas para evaluar el deterioro de la memoria y otras habilidades de razonamiento, determinar las capacidades funcionales e identificar cambios en la conducta	No hay cura, pero los medicamentos y las estrategias de control pueden mejorar los síntomas temporalmente.
DEMENCIA CON CUERPO DE LEWY	es un trastorno del cerebro que puede ocasionar alteraciones en el pensamiento, el movimiento, la conducta y el estado de ánimo. Las alucinaciones visuales, es decir, cuando se ven cosas que no están allí, son un síntoma frecuente y tienden a suceder desde el inicio.	Entre los síntomas más frecuentes de esta enfermedad se incluyen alteraciones en las habilidades de pensamiento, movimiento, sueño y conducta. El nivel de los síntomas puede variar ampliamente y es posible que no todas las personas los tengan todos.	Para diagnosticar esta enfermedad, un médico puede: Hacer preguntas sobre el historial clínico y los síntomas de una persona. Realizar pruebas físicas y análisis de sangre y otros líquidos corporales en el laboratorio. Realizar valoraciones para evaluar la memoria y otras funciones mentales.	No existe una cura para la demencia con cuerpos de Lewy, pero los tratamientos pueden ayudar con los síntomas: <ul style="list-style-type: none"> • Los medicamentos pueden ayudar con algunos de los síntomas cognitivos, de movimiento y psiquiátricos. • La fisioterapia puede ayudar con problemas de movimiento.